
Ata n'02/202X, da Reunläo Ordlnárla do Conselho Admlnlstratlvo do lnstltuto de Prevldêncla dos Servldores

Munlclpals de Ponta Porã - PREVIPORA,

Aos treze dlas do mês de agosto de dols mil e vinte e um, às nove horas e trlnta minutos, na sede do

PREVIPORÄ, slto na Rua 7 de setembro, no, 409, Centro, nesta cldade, reunlu-se a Diretorla do lnstltuto de

Prevldêncla dos Servldores Munlclpais de Ponta Porä - PREVIPORÄ, presidlda pelo Dlretor Presidente Fáblo

Augusto Martlnez Caffarena, na presença do Dlretor Financelro Sr, Reney José Nasclmento Pedroso e Diretora

de Beneffclos Sra. Marlene Alblero Lolll Gheti, para tratar da seguinte ordem do dla: 1. Posse dos novos

Conselheiros do Conselho Adminlstrativo para o Exercfclo 202t12024; 2. Elelção para Presldente e Vlce-

Presidente do Conselho Admlnlstratlvo; 3. Escolha dos membros do Conselho Fiscal; 4, Escolha dos membros

do Comltê de lnvestlmento; 5. Llcença temporária do Diretor Presldente do lnstituto. Aberta a reunlão, o

Diretor Presldente, usando da palavra deu as boas vlndas a todos, lnformando que o chefe do executlvo e o

chefe do leglslatlvo lndlcaram os seguintes nomes para compor o Conselho Admlnistratlvo, que flcou asslm

constitufdo: como representantes do Poder Executivo os titulares Ana Paula de Souza Pessoa e Lucas dos

santos Toledo, e os suplentes Sonla Maria Portillo Perelra e Verglnla Mlranda; como representante do Poder

Leglslatlvo a tltular Alessandra Vanessa Amarilha, e o suplente Cleber Emlgdio Rlveros Romelro; como

representante do Slndicato dos Servldores Ptlbllcos Munlclpals de Ponta Porã - SINDIPORÄ a tltular Elolza Rlso

da Sllva, e o suplente Ronaldo Caccla; como representante do Slndlcato Munlclpal dos Trabalhadores em

Educação - SIMTED, a tltular Magda Romanscl<a Cardoso, e a suplente llania Prulnell Haas. Após, o Dlretor

Presldente apresentou as dependênclas do lnstltuto bem como os servidores que compõe o órgão sendo eles:

Assessor Contábll Sr. Antônlo Carlos Fllho, Assessor Jurfdico Sr, Rafael Fração de Ollveira, Crlstlane de Olivelra

Soares Morelra, Kleberson Vlelra Gomes, Ellzabeth Carvalho Garcete, e Antonla Montanla Corvalan. Flnda as

apresentações, entregou compêndlo leglslativo e falou sobre as atribuições do Conselho Adminlstrativo,

informando que se trata de um órgão dellberatlvo, sendo de extrema importåncla o comprometimento e

compareclmento dos Conselheiros nas reuniöes, mencionando as atrlbuiçöes do Conselho Admlnlstratlvo

estabelecldo na Lel Complementar Munlcipal n'. t96/2020, e em seu Reglmento lnterno. Expôs também, o

lnteresse do lnstituto em trazer palestras e cursos dlreclonados ao Reglme Próprlo de Prevldêncla Soclal. A

Dlretora de Beneffclo explanou sobre a atuação do lnstituto no gue tange a concessão dos beneffclos, bem

como sobre o trabalho que vem sendo desenvolvldo buscando a orlentação dos servldores no planejamento de

suas aposentadorlas, O Dlretor Presldente, falou também sobre nova a slstemática da prevldenciárla

decorrente da reforma da previdêncla ocorrlda em novembro de 2019, por melo da Emenda Constltuclonal n'.
t03/2019, e a Lel Complementar n', t96/2020, que limitou os beneffclos previdenclárlos em Aposentadorla e

Pensão por Morte. Quanto as perfclas médlcas expllcou que em 2017, alnda antes da reforma da prevldêncla, o

lnstltuto e o Poder Executlvo flrmaram termo de cooperação técnlca a qual transferlu a responsabllidade pela

reallzação das perfclas médlcas para o Poder Executivo, usando tão somente a estrutura do lnstltuto sob

supervlsão do PREVIPORÃ, Passada a palavra ao Assessor Contábll do lnstltuto, o mesmo expôs que com as

novas mudanças no RPPS, antes de se fazer lnvestlmentos, é necessárlo uma anállse pelo Comltê de

lnvestlmento, sendo lmpresclndfvel a quallflcação dos lntegrantes com um mfnlmo de aptldão nas áreas das

exatas, admlnlstração ou economla, a fim de haver uma abordagem aprofundada sobre os melhores

investlmentos a serem reallzados. .A segulr, passou a elelção para Presldente e Vlce-Presldente do Conselho

Admlnistrativo, ocaslão em que acordaram os membros do Conselho em lndlcar o Conselhelro Lucas dos

Santos Toledo para Presldente e a Çonselhelra Magda Romanscka Cardoso para Vlce-Presldente. Fazendo uso

da palavra, o Dlretor Presldente, falou brevemente sobre as atrlbulçöes do Conselho Flscal, lnformando que se

trata de um órgão fiscalizador, sendo de extrema importâncla o comprometimento e compareclmento dos

helros nas reunlöes, pols serão os responsávels em fiscalizar as questöes orçamentárias do lnstituto,

tanto dos lnvestlmentos quanto do receblmento de contrlbulções, conforme estabelecldo na Lel

Complementar Munlclpal n', t96/2020. Em seguida, de acordo com lndlcação dos chefes do Executlvo e

Leglslatlvo a nova composlção do Conselho Fiscal, ficou asslm constltufdo: como representante do Poder

Executivo a tltular Lella Bomkoskl Feuser, e a suplente Llssandra dos Santos Portel; como representante do

o titular Mlguel Jalme Ferrelra do Nasclmento, e o suplente Fagner Aparecldo dos Santos;
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como representante dos Servidores Ativos o titular Edivaldo Vieira, e a suplente Katia Regina Alcantara

Negrete, o qual foram aprovado pelos Conselheiros. Na sequência, falou sobre a necessidade de instituir o
Comitê de lnvestimentos, gue será composto por três membros que integram os Conselhos Administrativo e

Fiscal, sendo imprescindível inclusive a participação no curso CPA-L0, sendo nomeados para compor o Comitê

de lnvestimentos, os seguintes membros: Fábio Augusto Martinez Caffarena, Reney José Nascimento Pedroso,

Antônio Carlos Filho, Leila Bomkoski Feuser, e Bruno Birbeire Ferreira Vincentin. Os Conselheiros foram
cientificados que a oficialização da posse se dará através da publicação da presente ata no Diário Oficial do
Município e por meio de Portaria a ser publicada, Após, os Conselheiros agradeceram a confiança neles

depositadas, assumindo o compromisso de cumprirem bem e fielmente os deveres inerentes ao mandato. Por

fim, o Diretor Presidente comunicou aos membros da Diretoria Executiva, bem como a todos os Conselheiros
presentes, gue se licenciará temporariamente durante os dias 08 â !7 de setembro, e gue o período licenciado

será descontado os valores devidos de seus vencimentos. Além disso, informou ainda, que conforme previsto

na Lei Complementar Municipal n".t96/2020, na sua ausência ficará como responsável pelo lnstituto o Diretor
Financeiro. Nada mais havendo a tratar, o Diretor Presidente declarou encerrada a reunião, encerrou os

trabalhos. Eu Rafael Fração de Oliveira secretari encerro a presente ata que vai assinada por

mim e os demais presentes
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